Jueves 10 de Agosto de 2006

El Financiero http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldSeccion=3Inicia el Banco de México el canje de Brem por Bondes D Isabel Mayoral Jiménez El Banco de México (Banxico) efectuará hoy las subastas de compra de Bonos de Regulación Monetaria (Brem) y venta de Bonos de Desarrollo del gobierno federal tipo D (Bondes D), por un monto de 200 mil millones de pesos. Una parte de estos recursos será utilizada por el gobierno federal para adquirir siete mil millones de dólares de las reservas internacionales, a emplearse para la amortización anticipada de algunos créditos contratados con el Banco Interamericano de Desarrollo y el Banco Mundial. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157964Por su monto, la operación es histórica (Felipe Gazcón) La Secretaría de Hacienda concretará hoy el canje de Bonos de Regulación Monetaria (Brem) por los Bondes tipo D. operación que dotará al gobierno de un equivalente a siete mil millones de dólares, para comprar reservas internacionales y con éstas hacer el prepago de deuda al BID y al Banco Mundial. Fuentes de la dependencia aseguraron que si bien no es la primera operación de este tipo, sí es la más importante en la historia económica del país, por su monto, "Se trata de una operación muy novedosa para hacernos de una manera muy eficiente de un monto importante de dólares provenientes de la reserva, para amortizar anticipadamente los créditos con los organismos financieros multilaterales", expresaron. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=158060La deuda externa bajará de 50 a 40 mil mdd: Fox Eduardo Ortega / enviado HUEHUETLÁN, SLP, 9 de agosto.- El presidente Vicente Fox anunció que antes de que termine su administración, la deuda externa del gobierno federal se reducirá de 50 a 40 mil millones de dólares. De gira por la Huasteca potosina, el mandatario precisó que a pesar de que el Congreso de la Unión no ha aprobado la reforma fiscal, el año cerrará no sólo con equilibrio en las finanzas públicas, sino también con un superávit. Asimismo, puso énfasis en que eso será posible gracias a que este año ha sido "extraordinariamente bueno" en materia fiscal y los ingresos petroleros también han sido muy buenos, además de que los recursos públicos han sido manejados con honestidad y transparencia http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=158099Pymes, columna vertebral de la economía mexicana Jeanette Leyva Reus Las pequeñas y medianas empresas (Pymes) son la columna vertebral de la economía mexicana, por los empleos que generan y la riqueza que producen. Abrirles más canales de financiamiento y facilitarles su acceso a ellos son dos de los principales retos de la Secretaría de Economía (SE). En entrevista con EL FINANCIERO, Gustavo Meléndez Arreola, director general de Promoción Empresarial de la SE, señaló que una de las demandas más recurrentes del sector empresarial ha sido el acceso al financiamiento. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=6Reformas de tercera generación, prioridad del sector empresarial Isabel Becerril A casi tres semanas de que se instale la LX Legislatura, el sector empresarial definió la estrategia de cabildeo que realizará entre diputados y senadores, así como la lista de los temas que impulsará con los mismos. En esta legislatura, los hombres de negocios aplicarán nuevas fórmulas de convencimiento, dijo Alberto Espinosa Desigaud, presidente de la Comisión de Cabildeo de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=158044Crece 0.27 por ciento la inflación durante julio Guadalupe Cadena La inflación general, medida a través del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), creció 0.27 por ciento en julio respecto a junio, debido a un repunte en los precios de la electricidad y los servicios turísticos. En su comparación anual, esto es julio contra igual mes de 2005, la inflación avanzó 3.06 puntos porcentuales, cifra 0.12 por ciento inferior a la reportada en junio, informó el Banco de México (Banxico). Asimismo, el recuento de enero a julio arroja que el INPC creció 0.93 por ciento en promedio. Los resultados anteriores fueron congruentes con los pronósticos del mercado, que anticipaban incrementos de 0.28 a 0.29 por ciento para la variación mensual. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldNota=158045Petróleo y manufactura, los pilares del comercio exterior (Guadalupe Cadena) Las exportaciones totales de México correspondientes a junio fueron impulsadas por los productos petroleros, que aumentaron 25.1 por ciento respecto a igual mes de 2005, pero también por las del sector automotriz, que se elevaron 34.9. El Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) precisó que las ventas de mercancías al exterior a junio sumaron un valor de 21 mil 291 millones de dólares, 16.2 por ciento más que a igual mes del año pasado. De estas cifras, elaboradas con base en información revisada, se desprende que los petrolíferos y las manufacturas se mantienen como los puntales del comercio foráneo, ya que de los primeros se colocaron tres mil 389 millones de dólares, mientras que de las segundas fueron 17 mil 237 millones. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldNota=158058Diseñan CNIME y Hacienda nuevo decreto maquilador Ivette Saldaña Los empresarios ensambladores insisten en que el nuevo decreto maquilador no debe incluir los Programas de Importación Temporal para Producir Artículos de Exportación (Pitex), y piden que se respete el tratamiento fiscal que reciben. El presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora de Exportación (CNIME), Enrique Castro Septién, dijo que la semana pasada las autoridades hacendarias se comprometieron a trabajar con un grupo de representantes del sector para consensuar algunos cambios. Las pláticas con la Secretaría de Hacienda se mantienen a fin de intercambiar puntos de vista en cuanto a la redacción del proyecto de Decreto para la Industria

http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldNota=158059México hará compatible la Ley de Comercio Exterior con la OMC (I. Saldaña) México cumplirá en tiempo y forma con las sanciones que impuso la Organización Mundial del Comercio (OMC) para modificar la Ley de Comercio Exterior, como resultado de una controversia mercantil entre nuestro país y Estados Unidos por unas cuotas compensatorias impuestas al arroz. El jefe de la Unidad de Prácticas Comerciales Internacionales, José Manuel Vargas Menchaca, dijo que como parte de la resolución de la OMC, el gobierno mexicano decidió realizar de nuevo la investigación antidumping al arroz blanco grano largo de origen estadounidense, que presuntamente entró al país en condiciones desventajosas para nuestros productores. A finales de agosto o a más tardar en septiembre, indicó, se tendrá lista la resolución final en torno a si deben permanecer o no las cuotas compensatorias de más de 10 por ciento con que se grava al arroz de EU desde junio de 2002.

Manufacturera de Exportación, Maquiladora y de Servicios, apuntó.

http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldSeccion=14Se amplía el acceso al crédito productivo En los primeros seis meses del año, las empresas obtuvieron un financiamiento superior a 37 mil millones de pesos, mientras que en el mismo lapso de 2005 el endeudamiento neto fue de 905 millones. El 65.7 por ciento del crédito para las empresas provino de las bancas comercial y de desarrollo. Así, la cartera total del financiamiento productivo cerró el primer semestre del año con un crecimiento de 9.3 por ciento real anual, lo que significa que la deuda total con el sistema financiero nacional concluyó junio en 703 mil 336 millones de pesos.

http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldNota=158031Mercados de futuros, muy activos; cobre, gas natural y café en sus variedades Robusta y Arábiga, al alza Efraín Hilario Las cotizaciones del cobre se dispararon 3.0 por ciento este miércoles en el mercado de Nueva York, respaldadas por compras especulativas, a medida que se prolonga la huelga laboral en la mina chilena La Escondida, la más grande del mundo. La posición del metal rojo para entrega en septiembre avanzó 10.80 centavos de dólar, es decir, 3.0 por ciento, para cerrar en 3.71 dólares por libra, su pizarra más alta desde el 14 de julio. Durante la sesión, el contrato alcanzó un valor máximo en 3.7320 dólares, su mejor desempeño desde el 12 de julio. Operadores estiman que el precio de la libra de cobre se encuentra encaminado a poner a prueba los techos cercanos a cuatro dólares que alcanzó en mayo pasado El Reforma http://www.reforma.com/negocios/articulo/675821/Niegan desaparición de Franquicia PemexAlma HernándezCiudad de México (10 agosto 2006).- Las 7 mil 500 Estaciones de Servicio bajo la Franquicia Pemex no desparecerán con la nueva norma que elabora la Secretaría de Energía (Sener), pero sí sienta las bases para abrir nuevas bajo un esquema distinto. Luis Ramírez Corzo, director de Petróleos Mexicanos (Pemex), dijo en conferencia matutina en la Presidencia, que la NOM que elabora la Secretaría de Energía, es un complemento de la iniciativa de reforma de ley para abrir a la iniciativa privada el almacenamiento, transporte y distribución de petrolíferos.

http://www.reforma.com/negocios/articulo/675815/Baja de los 20 mil puntos la BMV Adolfo NavarroCiudad de México (10 agosto 2006).- La Bolsa Mexicana de Valores rompió la barrera psicológica de los 20 mil puntos, como consecuencia del nerviosismo de los acontecimientos internacionales en Gran Bretaña. Hoy el IPyC se ubica en niveles de 19 mil 911.79 unidades, una diminución de 0.75 por ciento, es decir 150.58 puntos, respecto a la sesión previa. Hoy el volumen de operación es de 9.4 millones de acciones con un importe de 220 millones de pesos.

http://www.reforma.com/negocios/articulo/675643/Relega OMC comercio justo en el agro Verónica MartínezDistrito Federal (9 agosto 2006).- El objetivo de las negociaciones agrícolas en la Organización Mundial de Comercio (OMC), era crear el comercio justo entre países desarrollados y naciones emergentes, pero las grandes potencias no iban con esa intención, informó la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO). De acuerdo con el organismo, los países miembro de la OMC iniciaron la Ronda de Doha para que los países desarrollados eliminaran los subsidios al sector agropecuario, pero las negociaciones fracasaron por la lucha de naciones, empresas y lobbies, por mantener los beneficios agrícolas. "El enfoque en las negociaciones fue equivocado desde el principio, ya que no tuvo en cuenta los intereses de los países en desarrollo y se centró en el libre comercio, más que en el comercio justo", informó la FAO en un comunicado. http://www.reforma.com/negocios/articulo/675490/Impide ley sanción a leches falsas Verónica Martínez Ciudad de México (9 agosto 2006).- La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) no puede sancionar a los productos que ofertan leche sin ser leche, ya que la ley protege a estas marcas como son Mileche, Nutrileche, Gotitas de Leche, entre otras afirmó Carlos Arce, procurador federal del consumidor. "Por el momento no podemos hacer nada porque estas empresas registraron el nombre de su marca por lo tanto la ley avala que usen esos nombres, lo que queremos es alertar al consumidor para que no crean que están comprando leche cuado en realidad no es leche" afirmó en conferencia de prensa. Agregó que desde hace dos meses inmovilizaron 2.2 millones de productos que se ofertaban como leche sin serlo, como entre los que destacan productos de soya o de arroz así como la leche Carnation de Nestlé, y otros productos importados como Best Choice y Soymilk, a quienes sancionarán desde 9 mil hasta 2 millones de pesos y en caso de la soya está prohibida su comercialización. http://www.reforma.com/negocios/articulo/675473/Ven superávit comercial récord de China Shanghai, China (9 agosto 2006).- El superávit comercial de China creció a un récord de 14 mil 610 millones de dólares en julio, por encima del máximo anterior de 14 mil 500 millones de dólares registrado en junio, dijo este miércoles el diario oficial Noticias de Valores de Shangai. Las exportaciones alcanzaron los 80 mil 340 millones de dólares en julio, un avance de 22.6 por ciento desde el mismo mes del 2005, mientras que las importaciones subieron 19.7 por ciento a 65 mil 720 millones de dólares, dijo el periódico, que citó una fuente familiarizada con los números. El diario dijo que la oficina de aduanas anunciaría los datos este miércoles o el jueves. http://www.reforma.com/negocios/articulo/675668/Supera inflación subyacente a la general Gustavo De La RosaDistrito Federal (9 agosto 2006).- El nivel de precios en julio se encuentra todavía dentro de la meta inflacionaria del Banco Central, ya que presentó un aumento de 0.27 por ciento, respecto al mes previo, mientras que en términos anuales la variación fue de 3.27 por ciento, sin embargo, estas cifras fueron superadas por la inflación subvacente, de acuerdo con cifras del Banco de México. La inflación subvacente elimina del Índice Nacional de Precios al Consumidor, los bienes y servicios de volatilidad extrema, y en el mes en cuestión presentó una variación mensual de 0.28 por ciento y de 3.27

que la Reserva Federal (Fed) dejara entrever una desaceleración en Estados Unidos. En Nueva York, los mercados continuaron a la baia, pues el Dow Jones reportó una caída de 97.41 unidades, equivalentes a 0.87% menos que el martes pasado, esto, al quedar en 11 mil 076.81 puntos. De la misma forma, el electrónico Nasdag disminuyó 0.03%, al establecerse en los 2 mil 060.28 enteros. La bolsa mexicana no fue la excepción, y afectada por la baja en los principales ADR cotizados en Wall Street retrocedió 280.41 puntos, lo que significa una pérdida de 1.38%, al fijar el Índice de Precios su cotización en los 20 mil 062.37 puntos. Operadores aseguraron que el factor externo también influyó en las pérdidas de la bolsa por la preocupación de un impacto negativo en la economía ante la desaceleración en Estados Unidos. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53404.htmlDa el gobierno primer paso para pagar deuda José Manuel Arteaga A través de dos operaciones instrumentadas por la Secretaría de Hacienda, el gobierno federal reducirá la deuda externa en 10 mil millones de dólares, antes que concluya el sexenio de Vicente Fox Quesada. La primera acción ya anunciada, será realizada este día, cuando el gobierno federal le compre dólares al Banco de México para adelantar el pago de deuda externa por 7 mil millones de dólares al Banco Mundial (BM) y al Banco Interamericano de Desarrollo (BID). En los meses siguientes a esta operación se instrumentará un intercambio de instrumentos warrants que generarán un desendeudamiento externo por 3 mil millones de dólares, revelaron funcionarios de la Secretaría de Hacienda. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53412.htmlCrecen más países no miembros de la OCDE Manuel Lombera Martínez Los Indicadores de Liderazgo Compuesto (ILC) de Rusia, India y China señalan que la expansión económica en estos países es mayor que la de los integrantes de la OCDE en su conjunto, integrada por 29 países, incluido México. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) publicó que los "principales países no miembros" superan en expansión económica a los que sí conforman el organismo, dentro de los cuales están las siete economías más poderosas del planeta. Los Indicadores de Liderazgo Compuesto, según el comunicado de la OCDE, "están diseñados para proveer señales anticipadas de puntos de cambio entre expansiones y desaceleraciones de la actividad económica en el corto plazo", de modo que "el principal mensaje de los movimientos de ILC a través del tiempo es la dirección positiva o negativa del desempeño económico y no sus niveles específicos". http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53401.htmlLlegan más remesas a la capital José Manuel Arteaga Durante el primer semestre del año la ciudad de México incrementó la captación de remesas, al alcanzar 7.2% del total de recursos que recibió el país, cuando en el mismo periodo de 2005 tenía 6.5%, según información del Banco de México. Entre enero y junio de 2006, la capital contabilizó 822 millones de dólares contra 599 millones de dólares del mismo lapso de 2005. Por su parte, Michoacán, principal polo de atracción de recursos que ingresan al país por connacionales, perdió participación en la captación, al pasar de 13.2% a 11%. Afecta el desempleo. Especialistas en materia económica comentaron que lo que se observa es que la ciudad de México cada vez expulsa más connacionales al extranjero porque tiene la tasa de desempleo más alta en el país. El Economista http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-10-17442Retrocede Bolsa Mexicana; pierde 0.78% La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) opera esta mañana con una pérdida de 155.81 puntos, lo que representa 0.78% menos en relación a la jornada de ayer, para colocar su Indice de Precios y Cotizaciones (IPC) en 19,906.56 puntos. En los primeros minutos de actividad en el mercado accionario mexicano son negociados 2.1 millones de títulos por un importe de 650 millones de pesos. Participan 19 emisoras, de las cuales 13 pierden y seis permanecen sin cambios. Entre las emisoras que muestran retrocesos se encuentran WALMEX serie V con 6.17%, CEMEX serie CPO con 1.80% y TELMEX serie L con 1.37 por ciento. http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-10-17441Aumenta TIIE a 28 días; se ubica en 7.3150% La Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días registra un aumento de 0.0050 puntos porcentuales respecto a la víspera, al colocarse hoy en 7.3150 por ciento, informó el Banco de México (Banxico). El banco central da a conocer en el Diario Oficial de la Federación que la TIIE a plazo de 91 días se ubica en 7.4850 por ciento, 0.0400 puntos porcentuales más que el jueves pasado. Dio a conocer que dichas tasas fueron calculadas con base en las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, Santander Serfin, HSBC, Nacional de México, IXE, Invex, Scotiabank Inverlat y Mercantil Del Norte. http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-10-17432lberdrola instalará central eléctrica en México Madrid.- Iberdrola, la segunda eléctrica española, ha iniciado las pruebas para la puesta en marcha de la central de ciclo combinado de Altamira V, situada en el Estado mexicano de Tamaulipas, y se consolida como primer productor privado del país, donde tiene una potencia instalada de 3.817 megavatios. Altamira V, de 1.121 megavatios (MW) de potencia, es el ciclo combinado de mayor tamaño de México y su construcción ha necesitado una inversión de 550 millones de dólares (unos 427 millones de euros), incluyendo los costes financieros de la operación, informó la eléctrica. Iberdrola tiene asegurada la venta de la producción de esta planta durante un período de 25 años a la Comisión Federal de Electricidad (CFE), organismo que suministrará el gas que utilizará para generar electricidad. http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-10-17446Cete mismo día en 7.03 por ciento MEXICO. La tasa de los Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día en México subía el jueves 0.03 puntos a 7.03%, cerca de su nivel de equilibrio, en un mercado relajado luego de que las cifras de inflación en julio estuvieron en línea con las estimaciones del mercado. El índice de precios al consumidor en julio subió 0.27% gracias a que los precios agropecuarios moderaron sus alzas, dijo el miércoles el banco central. La inflación a tasa anual bajó a 3.06%, desde 3.18% del mes previo, acercándose más a la meta inflacionaria del banco central para el mediano plazo de 3.0% con un margen de un punto porcentual alrededor de esa variación. La Jornada http://www.jornada.unam.mx/2006/08/10/030n1eco.phpCanales promueve empresas en CA con recursos públicos: Canacintra SUSANA GONZALEZ G. Lejos de actuar como un secretario del Estado mexicano, Fernando Canales Clariond, titular de Energía, "parece personero oficioso o promotor del gobierno de Estados Unidos y empresas privadas" al promover la construcción de un complejo industrial energético en Centroamérica, que ningún beneficio traerá para el país, aseguró Gilberto Ortiz, presidente del Comité Directivo de Energéticos de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), al tiempo que el PRI presentó un punto de acuerdo en el Senado para exigir información detallada sobre dicho proyecto. "Si la refinería va a ser privada, entonces ¿qué diablos tiene que hacer el gobierno mexicano en ese asunto promocionando a las empresas privadas en

Centroamérica? Lo único que interesaría saber a Pemex y al gobierno mexicano es cuánto y a qué precio les venderá petróleo. Hasta se podría configurar una sospecha del delito de peculado, porque se están usando recursos públicos del presupuesto de la Secretaría de Energía para promover el proyecto", advirtió Ortiz. http://www.jornada.unam.mx/2006/08/10/031n1eco.phpEl prepago de 7 mil mdd a BM y BID, por la bonanza petrolera: analista SUSANA GONZALEZ G. El pago anticipado de 7 mil millones de dólares que hará el gobierno de México para reducir el monto de la deuda externa, contraída con el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Banco Mundial (BM), "no hubiera sido posible sin la nueva bonanza petrolera" que vive el país por los recursos extraordinarios obtenidos por el alto precio en que se vende el energético a nivel mundial. Por ello mismo, las autoridades mexicanas deben tomar en cuenta que dicha situación no durará para siempre y tomar las previsiones al respecto, advirtió Roberto Galván, presidente de la consultoría Vanguardia Investment. Según se ha anunciado, el Banco de México subastará cinco series de Bondes D con vencimientos de uno a cinco años, emitidos por la Secretaría de Hacienda; simultáneamente el banco central realizará otra subasta para comprar los Bonos de Regulación Monetaria (Brems) en circulación